

Vorwort

Seit dem Erscheinen des letzten Adreßbuches der Stadt Castrop-Rauxel sind fast 7 Jahre verflossen. Bei der Vorbereitung des jetzt vorliegenden Adreßbuches war also die Voraussetzung für die Notwendigkeit einer neuen Auflage gegeben.

Die seit einiger Zeit anhaltende unverkennbare Besserung der Wirtschaftslage schien dem Verlag die beste Gelegenheit zu sein, daß der von ihm aufzuwendenden erheblichen Leistung an Arbeit und finanziellen Opfern ein entsprechendes materielles Ergebnis gegenübergestellt werden könne. Wenn diese Hoffnung auch nicht erfüllt worden ist, so hat der Verlag doch alles getan, ein einwandfreies Adreßbuch heranzubringen, für das vom Städtischen Nachrichten- und Verkehrsamt das Material zur Verfügung gestellt wurde und das deshalb als ein zuverlässiges und lückenloses der Bedeutung der Stadt Castrop-Rauxel gerechtfertigtes Nachschlagewerk anzusprechen ist, das hinsichtlich seiner äußeren Ausmachung und der inneren Gestaltung gewiß alle berechtigten Wünsche erfüllt.

Allen, die durch Anzeigen- und Buchbestellungen ihr Interesse an dem Zustandekommen des neuen Adreßbuches bekundeten, sei an dieser Stelle gedankt. Dank auch der Stadtverwaltung, insbesondere dem Städtischen Nachrichten- und Verkehrsamt, die unserem Verlagswerk ihre besondere Förderung angedeihen ließen. Wir sind davon überzeugt, daß dem neuen Adreßbuch die ihm zukommende Beachtung geschenkt wird. Wir geben aber auch der Hoffnung Ausdruck, daß durch den fortschreitenden Aufbau der Wirtschaft die Verhältnisse geschaffen werden, die dem Verlag eine gerechte Würdigung seiner Arbeit sichern.

Im März 1935

Bochumer Adreßbuch-Verlag
G. m. b. H.